

CUANDO AQUÍ

Un Hospital con alma

Los 28 años de historia del Hospital Pablo Tobón Uribe son más que eso. Es la lucha de unos hombres visionarios, es la unión de esfuerzos y el trabajo por sacar adelante unos ideales, que hicieron posible la consecución de este anhelado proyecto.

El 16 de julio de 1970 el ministro de Salud, Antonio Ordóñez, inauguró oficialmente, a las 11 de la mañana, el Hospital Pablo Tobón Uribe de Medellín. Ese día se inició una historia que en 1998 completa 28 años de servicios a la comunidad.

Para seguir con las historias, el 5 de octubre de 1970, se atendió el primer paciente por Consulta Externa y el 26 de octubre hospitalizaron los primeros dos pacientes. A partir de ese día, se considera el 26 como el día clásico del Hospital.

"En nuestro Hospital somos conscientes de nuestra responsabilidad frente a la patria y sabemos que la paz es la primera necesidad de todos. Sabemos también que esa paz, tan esquivada, debemos construirla cada uno de los colombianos mediante el trabajo honesto, responsable, respetuoso de los derechos de los demás y acorde con la armonía de la naturaleza".

Estas palabras fueron pronunciadas por el director general

del Hospital, Iván Darío Vélez Atehortúa, en el cumpleaños de esta Institución.

El verdadero comienzo

La magna obra que es el Hospital Pablo Tobón Uribe se demoró 24 años en hacerse realidad.

El 12 de febrero de 1946, los empresarios agremiados de la Andi firmaron el Acta de Constitución de la Fundación Hospital Andi.

Este Hospital funcionaría en Medellín para cubrir las necesidades de salud de los trabajadores de las empresas afiliadas a la Andi.

Se trabajó intensamente en el diseño, los planos y las proyecciones económicas, hasta que el 2 de agosto de 1949 se colocó la primera piedra.

En 1954 murió don Pablo Tobón Uribe, personaje ilustre de la ciudad, quien en su testamento dejó un legado para la construcción de un hospital que llevara su nombre.

El 8 de mayo de 1957 se unieron estos dos grandes proyec-

tos y, así, la Fundación Hospital Andi donó los terrenos, el edificio en construcción, los planos y todos los bienes que constituían su patrimonio.

Líderes y grandes hombres continuaron y lucharon por sacar adelante este proyecto. Fueron años de angustias, esfuerzos y sacrificios de quienes trabajaron por sacar adelante esta obra hasta que, en 1969, el Gobierno Nacional, por intermedio del Fondo Nacional Hospitalario, el Ministerio de Salud hizo un aporte económico para continuar la obra.

Y se hizo realidad

Con el decenio de los setenta la ciudad le dio la bienvenida al Hotel Intercontinental, la Ciudadela de la Universidad de Antioquia, las piscinas olímpicas de la Unidad Deportiva Atanasio Girardot, las bases del Edificio Coltejer, el Renault 4, 25.552 nuevos niños, la Instamatic y al Hospital Pablo Tobón Uribe.

Por fin se hizo realidad el sueño de los industriales y de don Pablo Tobón.

El Hospital comenzó a funcionar con 67 camas, 2 quirófanos, 2 consultorios, radiología y laboratorio clínico y patológico, farmacia, electrocardiografía, sistema de clasificación socioeconómica, atención en Medicina Interna, Anestesiología, Cirugía General, Medicina General.

Ahora al finalizar la década de los noventa, el Pablo Tobón Uribe cuenta con lo último en escanografía, consulta privada, servicio las 24 horas del día en las áreas de: anestesiología, radiología e imágenes diagnósticas, Banco de Sangre, Laboratorio Clínico y de Patología, Programa de Autotransfusión, así como unidades especializadas en: Endoscopia Digestiva y Gastrointestinal, Neumología, Otorrinolaringología, Neurología, Oftalmología, Cardiología, Urología, Terapia Física y Rehabilitación, Ginecología, Quimioterapia y de Procedimientos Ambulatorios.

A pesar de todos estos avances, el Hospital pretende seguir a la vanguardia en tecnología y capacitar a su recurso humano para que preste el mejor servicio de todos.



Los mejores servicios de hospitalización, de ayudas diagnósticas y de recursos humanos, presta el Hospital Pablo Tobón Uribe que cumplió 28 años.

360-02